
福重小学校学校だより 

令和５年１月２６日 第４０号 文責 校長 

～ この冬最大級の寒波到来 ２４日は休校へ ～ 

１月２４日（水）はこの冬一番の寒波が到来し、大村市内全校で臨時休業となりまし

た。前日の午後から降り出した雪は、ドカ雪ではありませんでしたが、夜間に少しずつ積

もり、私が住むところでは１０ｃm 程度の積雪があったと思っています。朝から学校へ出

発し、竹松地区くらいまでは同程度の積雪を感じましたが、郡中手前くらいからはそれほ

ど大きな積雪ではありませんでした。小学校に着いてみるとうっすらと積もった程度でし

たので、市内でも差があるのだなと実感しました。 

とはいえ、福重地区においても地域によって積雪の度合いは様々だったと思います。皆

様のご自宅周辺はいかがだったでしょうか。お仕事や大切な用事等で、予定が狂ってしま

う事態となられたことでしょう。ご心配申し上げます。しかし子どもたちはきっと喜んで

いるのでしょうね。学校が休みになって自由になったこと、雪が積もって遊べることが理

由で…。それはそれで微笑ましく、事態を喜べる子どもの面白さだと思いますし、素直な

心と言えるでしょう。 

今年度、大雨や雪のために学校が休業となったのは、１２月２２

日以来これで２回目です。これまでは台風が原因で休業になること

が年に１度あるか、もしくはインフルエンザに伴う学級・学年閉鎖

が稀にあるか、くらいの臨時休業でしたが、お気づきのとおり、今

や雨や雪も休業の理由の「要」となってきました。従来の台風や感 

染症に関する休業が重なると、臨時休業日が更に増加します。 

今後は（これまでもそうでしたが）、このような不測の事態の備え、以下の点を学校全体

の共通理解としたいと思います。 

（１）授業進度に遅れが出ないように努め、年度の後半は特に早めの指導を心がける。 

（２）木、金曜日の早帰りの日を参考に、特別日課の日であっても状況によっては高学 

年で６時間目を増やして授業を実施する。 

 （３）（１）（２）を進める上でも、取りこぼしや未習内容をつくらないように、学年部 

   を中心に確認していく（最も大切なのは授業の中身です）。 

 

 

  

 

 

 

 
＜６年生学級懇談会、ご参加ありがとうございました＞         

 ６年生の保護者を対象に、卒業式に関する話題を中心とした学年懇談会が先日行わ

れました。それぞれの担任が、卒業式を思い出深いものにしたいと強く願っていま

す。最も大切なのは式に至るまでの積み重ねです。感動の卒業式となるよう、式の実

施に引き続きご支援をお願いします。また、その後の保護者の会もお疲れ様でした。 

＜給食委員会の発表がありました＞ 先日、福重タイムの時間帯で、給

食委員会の発表がありました。ここでは、竹松小学校在籍の学校栄養職

員 山本ひさえ先生をお招きして、給食の歴史や給食センターの様子を

教えていただきました。また、右写真のとおり給食委員会からの給食ク

イズもありました。リモートによる発表でしたが、適度な緊張の中、そ

れぞれが責任を果たしました。給食委員会の皆さん、ありがとう! 

↑ ５年総合的な学習 

保育園との「交流活動」 

の様子です。 


